

El GRECO (Grupo de Estados contra la corrupción del Consejo de Europa) tiene prevista una visita a España para el mes de octubre de este año 2018.

La Plataforma, como asociación transversal comprometida en la despolitización de la Justicia española, ha solicitado formalmente una entrevista para comunicar de primera mano a los representantes del alto organismo internacional los sistemáticos ataques contra la separación de poderes que se suceden en nuestro país.

El control político del gobierno judicial, la arbitrariedad en los nombramientos de altos cargos judiciales, las irregularidades en las comisiones de servicio o el abuso de los expedientes disciplinarios, formarán parte de la agenda que pretendemos plantearles.